

坂瀬川小 学校だより 令和6年10月30日発行 第8号

昔遊び(I・2年生)





お手玉や竹とんぼ,輪投 げ,どんぐりごま,メンコな ど,昔遊びを一緒に行い ました。手作りの遊び道 具をたくさんつくってい ただきました。

真向法(3年生)





真向法は,身体をやわらかくして心と身体の健康を保つ体操ですが,体操の後には,自分の体が柔らかくなっていて,驚いている子が多かったです。

折り紙(4年生)



用意してくださった折り 紙の題材を一緒に見な がら折っていきました。 ちょっと難しかったよう ですが,きれいなリース とサンタクロースがで き、嬉しそうでした。

四半的(5・6年生)



弓を引くなど、最初はうまくいかなかったようでしたが、丁寧に教えていただく中で、何度も挑戦し、矢を的周辺に当てることができるようになってきました。

ふるさとの先輩から学ぶ「地域交流活動」

坂瀬川地区の地域の方々との「地域交流活動」を10月24日(木)に実施しました。地域の方との交流を通しながら、地域の方々との親睦を図るとともに、ふるさとのよさを味わうことを目的とした活動です。坂瀬川の先輩方と活動を行うことで、活動そのものを楽しむとともに、交流を深めている姿に伝統の継承を感じることができました。この日のために、様々な準備をしていただいた地域交流活動推進委員の方、子供たちのために時間を割いていただき、ご来校いただいた皆さん、ありがとうございました。次の機会もぜひご協力をお願いいたします。

《子供たちの感想から》

○たけとんぼがたかくとんだから、おもしろかったです。らいねんもしたいです。○こまはせんせいがおしえてくれて、じょうずにできたからうれしかったです。らいねんもたのしみです。○一発目にまとにあてたけど、そのあとはちがうところにいってむずかしかったです。地いきの人たちとできてたのしかったです。○(的に)あんまり当たらなかったけど、またのきかいがあれば、できるようになりたいです。

小体連苓北部会陸上記録会

10月4日(金),坂瀬川公民館グラウンドにて,天草郡市小体連陸上記録会苓北大会が開催され,5・6年生が出場しました。これまで体育の時間などを使って練習に励み,100m走は全員,800m走・走り幅跳び,走り高跳び,ボール投げから1人1種目を選んでの競技参加でした。各種目,自分の記録更新を目指して一生懸命取り組みました。本来は2日(水)実施予定でしたが,悪天候のため延期となりました。当日も天候があまり回復しないままの状態でしたが,なんとか実施できる準備を行い,多くの方の支援のもとの実施となりました。競技につ



いては他校の児童と競い合うという貴重な経験の場となりました。保護者の皆様には、お忙しい中を応援くださりありがとうございました。今回のグラウンドは、坂瀬川公民館職員の方々をはじめとする坂瀬川地区の方々や、苓北町4小学校の体育主任の先生等を中心に整備していただきました。きれいに整備されたグラウンドで子供たちが気持ちよく競技に集中して取り組むことができました。ありがとうございました。

前期の学校評価のご協力ありがとうございました

保護者の皆さまには、9月下旬に実施しました学校教育活動に関するアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。本紙表上部に記載の学校教育目標達成に向行けて日々の教育活動を進めてきましたが、子どもたちが安心・安全に学校生活を過ごすことができたのも、保護者や地域の方々のご協力あってのことと、心から感謝しております。いただいた意見を真摯に受け止め、後期(2・3学期)からの本校の教育活動に生かしていきたいと思います。

【高い評価をいただいた項目】

(数値は、とても当てはまる+だいたい当てはまるの割合《%》))

かしこく	学校は,子供たち一人一人の学力を伸ばすように努力している。	89%
	子供たちは、授業が楽しく、分かりやすいと言っている。	81%
たくましく	学校は,子供たちの心や体の健康づくりについて指導をしている。	97%
	子供たちは,進んで外遊びやスポーツに取り組んでいる。	94%
うつくしく	学校は,子供たちのよさを見付け,理解しようと努めている。	97%
	子供たちが困っていることについてよく対応している。	97%
	子供たちは,楽しく学校生活を送っている。	94%
開かれた学校教育環境	学校は,教室や廊下等の掲示物がきちんと整備されている。	100%
	学校の花壇には花が植えてあり、整備されている。	100%
	学校は,相談事やお願い等に丁寧に対応している。	100%

【後期もっと努力していきたい項目】 (数値は,とても当てはまる+だいたい当てはまるの割合《%》)

かしこく	お子さんは,家庭で自分から進んで読書に取り組んでいる。		
	お子さんは,正しい姿勢や鉛筆の握り方ができている。	38%	
	子供たちは,家庭学習に時間いっぱい(学年×10+10分間)取り組んでいる。	58%	

本校の教育活動に対し、概ね高い評価をいただきました。ありがとうございました。後期にもっと努力していきたい項目について、特に学習姿勢や学習習慣は、学校だけでの取組では定着が難しいところがありますので、ご家庭や地域の方々のご協力のもと、少しずつ粘り強く取り組んでいきたいと思います。今後とも本校の教育活動に対するご理解とご支援をよろしくお願いします。

たのしかったね!

10月16日(水)坂瀬川保育園と宮原保育園の皆さんをお招きして、交流会を行いました。コロナ禍があってからは久しぶりの実施となりました。会場には2年生が準備した手作りのおもちゃと1年生が作成したあさがおの日記やクイズが準備されていました。交流は4つの班に分かれ、班のリードをする2年生はちょっと緊張育園の子供たちに優しく教える姿や、一緒にやってみる姿には、少し恥ずかしそうでしたが、自信をもってでおり、成長を感じたところです。短い時間でしたが、保育園のみなさんに喜んでいただき、満足感と充実感を感じていた子供たちでした。

<今後の主な予定>

- ※変更となるときがあります。
- 11/7·8(木·金) 修学旅行6年
- | | / | 9 (火) 郡市音楽会3・4年
- | | / 22(金) 志岐小学校研究発表会のため、

4 時間授業

11/26(火)校内持久走大会(予備日:28日)

12/3・4(火・水)熊本県学力・学習状況踏査

| 12/|0·||(火·水)標準学力調査|·2年

12/17(火)授業参観·学級懇談会



<坂瀬川小学校ホームページ QR コード>

学校からのお知らせや子供たちの様子などをホームページ上でもお知らせしています。 使用している画像は解像度をできるだけ下げているため、多少見づらいかもしれません。 右のQRコードをスマートフォンで読み込んでいただくと、ご覧いただけます。



令和6年度学校教育目標「夢や希望に	こ向かって,自ら学び	ともに学ぶ坂っ子の育	「成」		
c	akasoaawa	Flementary	School	2024	